



## OPINIÓN

RED ·  
COMPARTIDA

## LA CUAUHTÉMOC PARA BLANCO

■ Apostar a que renuncie Cuauhtémoc Blanco al gobierno de Morelos para que se venga de candidato de Morena a la Ciudad de México, específicamente a la alcaldía de Cuauhtémoc? Bueno, pues esa es una de las apuestas que se le quieren plantear a Mario Delgado, presidente de Morena, para las elecciones de 2024 con miras a recuperar la demarcación, ayudar a recuperar la CDMX y apoyar la candidatura presidencial de Claudia Sheinbaum, de paso, chocar directamente con las huestes de Néstor Núñez y las de Ricardo Monreal. El exfutbolista hizo todo para que su hermano Ulises Bravo dirigiera el partido en su estado, pero no pudo. El Tribunal Electoral les dio palo a los dos y los mandó de regreso a su casa y en la búsqueda de opciones, pues el camino a casa es una opción. Como dicen por ahí, puedes salir del barrio, pero el barrio no va a salir de tí. Por cierto, el desastre administrativo en Morelos crece y crece.

**N**os dicen que Ricardo Monreal hizo un análisis de las perspectivas y los alcances de las recientes reformas a las leyes ordinarias para pasar la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa. Leyes que fueron promulgadas y vigentes desde la tarde de su aprobación, así como del probable des-

enlace jurisdiccional. Se trata de un documento académico desde la visión constitucional, que engloba a los votos particulares expresados en diversos momentos de la historia y en el legislativo reciente. El líder de los senadores se abstuvo de votar por la reforma a la Guardia Nacional, categórico, aseguró que va a resistir con dignidad y firmeza, ya que lo más importante es la congruencia y la conciencia. Monreal dice que es una clase de derecho que nos rige desde 1824.

**E**l tiempo corre y cada vez hay más resignados de que Alejandro Moreno, líder del PRI, deje el liderazgo y no se mantenga la alianza Va Por México. Este fin de semana se hizo (dicen) el último llamado a retirar la propuesta de mantener a las fuerzas armadas en las calles. En el PAN, nos comentan que ya hay ánimos de retomar trabajos de cara a la elección del 2023 (con o sin el PRI) y en el PRD hay deseos de ver qué les toca hacer en la alianza para mantener el registro como partido político.

**E**n diciembre de 2021, Hutchison Ports, comandada por Jorge Lecona, y su terminal en Lázaro Cárdenas lograron el récord en operaciones de un millón de TEU's anuales; sin embargo, para este 2 de septiembre ya lograron alcanzar este nivel a cuatro meses de concluir el año.